

ニューバランスが贈るキッズ向けランニングイベント 「スパークスタート 2016」を開催しました



株式会社ニューバランス ジャパン(本社所在地:東京都千代田区、代表取締役社長 富田 智夫)は、子どもたちにスポーツの楽しさや体を動かす機会を届けることを目的に、キッズ向けのランニングイベント「スパークスタート 2016」を2016年6月11日(土)に府中市民陸上競技場にて開催いたしました。50名をこえる子どもたちが参加し、晴天の中、速く走るコツを学ぶ「走り方教室」、50m走トライアル、そしてTeam NB アスリートとともに「チーム対抗リレー」に挑戦しました。



足のサイズ計測サービス



スポーツマジックのコーチによる「走り方教室」



50m 走電気計測

今日のベストタイム	
6年生 男子の部	6年生 女子の部
8.90	8.90
5年生 男子の部	5年生 女子の部
8.45	8.88
4年生 男子の部	4年生 女子の部
8.60	
3年生 男子の部	3年生 女子の部
9.03	10.58
2年生 男子の部	2年生 女子の部
9.42	9.09
1年生 男子の部	1年生 女子の部
10.95	10.75

この日の最速タイムは小学5年生「8秒45」



TeamNB からのゲスト エリック・ワイナイナ選手と
拓殖大学陸上部のみなさんから子どもたちへエール



チーム対抗リレー チームごとに作戦会議



チーム対抗リレー スタート！



ゲストのエリック・ワイナイナ選手もリレーに挑戦



【スパークスタートとは】

アメリカ ボストンに本社を置くニューバランスは、世界中の子どもたちが体を動かすことを通じて健康で幸せであることを願い、グローバルでキッズに向けた活動として『NB Spark Start』プログラムを実施しています。具体的には助成金、社員のボランティア活動、NB アスリートと子どもたちのふれあい、製品の寄付、子どもたちも参加できるスポーツイベント等を通じて、全世界の子どもたちがそれぞれの“Spark” (=輝き、才能)を見つげられることを目指しています。

<http://www.newbalance.com/about-new-balance-content-assets/inside-nb-sparkstart.html>

ニューバランスについて

マサチューセッツ州・ボストンに本社を置くニューバランスは、「責任あるリーダーシップを明確に示し、アスリートが誇りを持って身に付け、社員が誇りを持って世に送り、コミュニティが誇りを持って受け入れることのできる、グローバルブランドの確立」を企業のミッションとして掲げています。1906年にアーチサポートインソールや扁平足などを治す矯正靴のメーカーとして誕生したニューバランスは、アスレチックブランドのリーディングカンパニーとして現在ランニングをはじめ、ライフスタイル、テニス、ベースボール、フットボールのためのフットウェアとアパレルを展開しております。ニューバランスの詳細については、<http://www.newbalance.co.jp/> をご覧ください。

- ▼ ニューバランス ジャパン公式 Facebook ページ URL : http://www.facebook.com/newbalance_jp
- ▼ ニューバランス ジャパン公式 Twitter アカウント @newbalance_jp
URL : https://twitter.com/newbalance_jp
- ▼ ニューバランス ジャパン公式 Instagram URL : http://instagram.com/new_balance_japan#

株式会社ニューバランス ジャパン

【報道関係者】 マーケティング部 ブランドマーケティング メディアチーム TEL : 03-5577-2312